

Le Ministre équatorien des affaires étrangères rejette le rapport de l'ONG Human Rights Watch



Quito, 12 novembre, (RHC-PL).-Le Ministre équatorien des affaires étrangères, Ricardo Patiño a rejeté catégoriquement un rapport de l'ONG étasunienne Human Rights Watch, dans lequel cette organisation fait référence au présumé emploi excessif de la force policière contre des manifestants de l'opposition dans le pays andin.

Ricardo Patiño a qualifié ce rapport de cynique, car en réalité, ce sont des groupes violents, ceux qui ont fortement battu les forces de l'ordre lors des protestations à Quito et d'autres villes en juin et août derniers.

Il a ajouté que le rapport diffusé à Washington par Human Rights Watch démontre que ces organisations sont vendues aux intérêts des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75641-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangees-rejette-le-rapport-de-long-human-rights-watch>



Radio Habana Cuba